

ABSTRAK

Dampak krisis keuangan global pada tahun 2008 mengakibatkan para investor dan kreditor berhati-hati dalam menanamkan modalnya pada suatu perusahaan demi mengantisipasi risiko yang akan terjadi. Maka dari itu sebelum para investor dan kreditor menanamkan modalnya kepada suatu perusahaan, mereka meneliti laporan keuangan dan laporan tahunan perusahaan untuk mengetahui dan menilai kondisi perusahaan tersebut. Dasar pengambilan keputusan bagi para investor, kreditor dan pengguna informasi lainnya adalah informasi yang disajikan harus dapat dipahami, dipercaya, relevan dan transparan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk meneliti mengenai pengungkapan dalam laporan keuangan perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2016. Tujuan lainnya adalah untuk melakukan penelitian mengenai pengaruh ukuran perusahaan, likuiditas, *leverage* dan profitabilitas terhadap pengungkapan laporan keuangan perusahaan pertambangan.

Pengungkapan laporan keuangan diukur dengan menggunakan indeks kelengkapan, variabel ukuran perusahaan diukur dengan menggunakan rumus log natural atas total asset, variabel likuiditas diukur dengan menggunakan rasio lancar, variabel *leverage* diukur dengan menggunakan *debt equity ratio*, dan variabel profitabilitas diukur dengan menggunakan *return on asset*.

Populasi yang digunakan adalah perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2016. Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *purposive sampling*. Berdasarkan *purposive sampling* diperoleh 13 sampel perusahaan. Metode analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan *software* eviews 10.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ukuran perusahaan, likuiditas, *leverage*, dan profitabilitas berpengaruh secara simultan terhadap pengungkapan laporan keuangan. Variabel ukuran perusahaan, likuiditas, dan *leverage* secara parsial berpengaruh signifikan dengan arah yang positif terhadap pengungkapan laporan keuangan. Sedangkan variabel profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap pengungkapan laporan keuangan.

Kata Kunci: Pengungkapan Laporan Keuangan; Ukuran Perusahaan; Likuiditas; Leverage; Profitabilitas.